

Ganador de los Premios Casa de las Américas '74 y Bilbao '79

El Poeta Argentino Armando Tejada Gómez y Sanampay Realizarán una Cantata Sudamericana

Por EDUARDO CAMACHO S.

El destacado poeta argentino Armando Tejada Gómez, ganador de los premios de poesía Bilbao '79 y Casa de las Américas '74, vendrá a México la semana próxima para realizar junto con el grupo Sanampay, una cantata sobre Sudamérica, que estrenarán en julio y agosto próximo en el Polyforum Cultural Siqueiros.

Originario de Mendoza, Tejada Gómez nació en 1929, y desde temprana edad se identificó con su pueblo: fue bolero, vendedor de periódicos y braccero. Desde joven participó en las luchas populares.

Por su obra Canto Popular de las Comidas, de su libro La Cantata de las Comidas, obtuvo el Premio de Poesía Casa de las Américas '74. Es además autor de Pacha Mama . . . (1955), Tonadas de tu Piel (1956), Antología de Juan

(1958), Los Compadres del Horizonte (1963), Ahí va Lucas Romero (1963) y Tonadas para Usar (1967).

Actualmente radica en Argentina, y ha realizado numerosos espectáculos poéticos musicales. Es también compositor, y una de sus canciones que más se conocen en América Latina es Canción con Todos, la cual han popularizado tanto en México como en otros países, varios solistas y conjuntos, como Mercedes Sosa, Daniel Viglietti, Los Calchakis, Quilapayún e Inti Illimani, entre otros.

Sanampay, integrado por

Guadalupe Pineda, Naldo Labrín, Caito Díaz, Delfor Sombra, Eduardo Bejarano y Jorge González, está considerado entre los me-

jores grupos nacionales. El domingo próximo actuarán en el Auditorio Nacional, dentro del III Festival de Oposición.